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Прежде всего представителей
российской законодательной вла�
сти принял губернатор области
Е.С. Строев. По завершении про�
токольной встречи российские
парламентарии совершили следу�
ющие рабочие визиты.

Секретарь Генерального совета
партии "Единая Россия" В.В. Во�
лодин (на снимке слева) посетил
ряд социально значимых объектов
бройлерной фабрики, а затем со�
вместно с губернатором области
Е.С. Строевым в ОГУ встретился с
профессорско�преподаватель�
ским составом и студентами ор�
ловских вузов. 

Председатель Комитета по аг�
рарным вопросам Государствен�
ной Думы РФ Г.В. Кулик совершил
объезд объектов, строящихся по
программам приоритетных наци�
ональных проектов, провел встре�
чи с коллективом Орловской

бройлерной фабрики и профес�
сорско�преподавательским со�
ставом ОГАУ . 

Председатель Всероссийского
совета местного самоуправления
В.В. Гальченко посетил п. Биофаб�
рика Орловского района и провел
встречу�совещание с руководите�

лями муниципальных образова�
ний первого и второго уровней в
ДК "Юность" Урицкого района. 

Председатель думского Комите�
та по делам ветеранов Н.Д. Кова�
лев (на снимке внизу) встретился с
орловскими представителями фе�
деральных служб. Затем посетил
Орловский юридический институт
МВД России, где состоялась встре�
ча с профессорско�преподава�
тельским составом.    

Председатель Комитета ГД по
образованию и науке Н.И. Булаев
посвятил свой рабочий визит 
изучению учебного научно�произ�
водственного комплекса ОрелГТУ

— ЗАО "Научприбор". Он также про�
вел встречи в ОрелГТУ и ОГИИК. 

Председатель Комитета по труду
и социальной политике ГД А.К. Иса�
ев и член комитета В.В. Чайка посе�
тили объекты, строящиеся в Орле
при поддержке партии "Единая
Россия": корпус ОГИИК, областную
научно�универсальную библиотеку
ОГУ, корпус городской больницы
им. Семашко. После этого парла�
ментарии встретились в центре
молодежи "Полет" с работниками
социальной сферы, руководителя�
ми Федерации профсоюзов облас�
ти, председателями местных отде�
лений Союза пенсионеров России.

Заместитель председателя Ко�
митета ГД по образованию и науке
В.Н. Иванова провела встречи с
коллективами детского дома №1 
г. Мценска, Жилинского детского
дома, а также с сельскими учите�
лями в Жилинской средней обще�
образовательной школе.

В план каждого рабочего визи�
та была внесена встреча с пред�
ставителями средств массовой
информации. Подробности рабо�
ты парламентариев в Орловской
области мы осветим в ближайших
номерах.
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— Егор Семенович, за�
кончился последний спо�
койный в политическом
плане год — год, когда не
было федеральных выбо�
ров и шло укрепление вла�
стной вертикали…

— Давайте скажем так: за�
кончился относительно спо�
койный период вызревания
новых политических явлений в
стране. Спокойный он был в
том плане, что трудности пе�
реходного периода, в том чис�
ле в экономике, построении
системы власти, переформа�

тировании взаимоотношений
политических сил, как бы ле�
жали на поверхности. Над
страной довлели гигантские
внешние долги, само россий�
ское общество находилось в
состоянии шока из�за беднос�
ти. И это угнетающее зло фак�
тически выдавило на перифе�
рию общественного сознания
все другие мысли: общество
думало лишь о том, как вы�
жить. Идея выживания была
как бы главной характерной
чертой всего этого периода. 

(Окончание на 2й стр.)

Егора Семеновича Строева можно с полным
основанием назвать "последним из могикан"
— хотя бы потому, что во власти в России
давно уже нет ни одного представителя
высшего советского руководства. А он, член
Политбюро ЦК КПСС, и ныне заметен не
только на региональном уровне (уже более 13
лет возглавляет Орловскую область), но и на
федеральном: почетный председатель Совета
Федерации не может не анализировать
ситуацию в России в целом. Как раз об этом
он и размышляет в интервью "Политическому
журналу".

«НЕ ИМЕЯ ОРИЕНТИРОВ, 
ДАЛЬШЕ ДВИГАТЬСЯ НЕЛЬЗЯ»

Е.С. СТРОЕВ:

ВСТРЕЧА СО СПИКЕРОМ
Спикер Государственной Ду�

мы РФ Борис Грызлов встре�

тился в Москве с лидерами

общественных объединений

ветеранов семи регионов

России. В этой встрече при�

нял участие и председатель

Орловской региональной об�

щественной организации ве�

теранов боевых действий

Александр Щепетин.

Б.В. Грызлов сообщил, что в теку�
щем году ожидается рост пенсий на
21,7%, а к 2010 году — их двукрат�
ное увеличение. Спикер нижней па�
латы российского парламента рас�
сказал о законодательных инициати�
вах по поддержке ветеранов, кото�
рые готовятся к обсуждению в Гос�
думе.

На встрече стороны договори�
лись о координировании работы
федерального центра и регионов.
Теперь между региональными ве�
теранскими организациями и соот�
ветствующими комитетами Думы
будет поддерживаться постоянная
связь. Это позволит инициативам
из регионов дойти до людей, при�
нимающих ключевые решения, и не
затеряться в кабинетах чиновни�
ков.

Так,  руководители Орловской
организации ветеранов боевых
действий предложили ввести
ответственность для депутатов
за невыполнение своих предвы�
борных обещаний — вплоть до
лишения их депутатских манда�
тов.

ПОДАРОК ДЛЯ СТУДЕНТОВ
Вчера в санаторий�профи�

лакторий "Зеленый берег"

поехали отдыхать и лечиться

сироты и инвалиды, обучаю�

щиеся в ОрелГТУ.

42 человека пройдут лечение и
наберутся сил к новому учебному

году целиком за счет средств уни�
верситета. Помимо орловцев в са�
наторий поедут студенты из Ливен�
ского и Мценского филиалов
ОрелГТУ, а также студенты Орлов�
ского политехнического колледжа. 

Ежегодно на зимних каникулах
студенты могут выезжать в профи�
лакторий и за свой счет. Причем пу�
тевка для студентов стоит сравни�
тельно недорого — 510 рублей. 

"МОЛОДЫЕ ХУДОЖНИКИ
РОССИИ"

С 6 по 26 февраля в Москве в

Центральном доме художни�

ка будет проходить всерос�

сийская художественная вы�

ставка "Молодые художники

России", посвященная 

250�летию Российской ака�

демии художеств.  В ней бу�

дут участвовать и лучшие ор�

ловские художники.

"Это очень большой успех, что по�
ловина всех представленных работ
наших молодых художников прошла
на выставку", — говорит председа�
тель Орловского регионального отде�

ления Союза художников России 
В.Н. Ефимов. Выставочный комитет в
Москве просмотрел несколько тысяч
произведений живописи, огромное
количество графических работ, вы�
полненных в различных техниках, сот�
ни скульптур в разных материалах,
театрально�декорационное и мону�
ментальное искусство, произведения
декоративно�прикладного и народно�
го творчества. Более 3 тысяч произ�
ведений вошло в окончательную экс�
позицию. Критериями отбора были
только возраст и талант художников. 

От Орловщины было представле�
но около семидесяти работ двадцати
пяти орловских авторов, в результа�
те художественные произведения
двенадцати из них прошли отбор и
будут экспонироваться на выставке.
В их числе выпускники художествен�
но�графического факультета ОГУ — 
Р.В. Дорохин, Я.В. Патокина, А.Н. Плеш�
ков, Ю.Н. Шатохин и другие. 

НОВАЯ ПРОДУКЦИЯ 
ОРЛОВСКОГО "ТРАКТОРА"

В конструкторском бюро ор�

ловского ЗАО "Трактор", со�

зданного пять лет назад

ОрелГТУ при поддержке Ми�

нистерства сельского хо�

зяйства и Министерства об�

разования РФ, разработана

модель  нового трактора

класса 3—4 тонны, который

уже прошел испытания и по�

лучил одобрение Минсель�

хоза.

Сейчас на этом малом предпри�
ятии ведется подготовка к серий�
ному выпуску новой техники. Па�
раллельно конструкторами  созда�
ются различные навесные систе�
мы к трактору. Бульдозерный от�
вал, например, уже запущен в се�
рийное производство. Заканчива�
ется проработка чертежей погру�
зочного оборудования к новому
трактору.

ПРЕРВАН УГОННЫЙ 
ТРАНЗИТ

В районе п. Знаменка со�

трудники ДПС задержали

"Жигули" десятой модели.

Установлено, что не так дав�

но эта машина была угнана

на Украине, и, по всей види�

мости, ее гнали для пере�

продажи в Тульской облас�

ти. 

При осмотре машины в багажни�
ке оперативники обнаружили 
4 комплекта регистрационных но�
меров, выданных на Украине, наган
и около 10 боевых патронов к нему,
капли "Клофелин", биту, электро�
шокер. 

Как сообщает пресс�служба
УВД, водитель машины факт угона
не отрицает, однако говорит, что о
наличии оружия в багажнике ничего
не знал. Один из пассажиров гово�
рит, что просто остановил эту маши�
ну недалеко от Орла и попросил
подвезти; что это за автомобиль, он
не знал. Другой отказывается да�
вать показания.  

По словам сотрудников УБОП, на�
личие в багажнике нескольких реги�
страционных номеров может быть
признаком того, что дело было по�
ставлено на поток.

Информагентство 

"Орловской правды".

ВЫБОРЫ

В минувшую пятницу состоялось совещание заместителя

председателя областной избирательной комиссии 

Т.Н. Фроловой с редакторами районных газет. Основной

вопрос: проблемы освещения районными СМИ хода

предвыборной кампании. А начала Тамара Николаевна 

с последних новостей из избиркома.
(Окончание на 3й стр.).

КАНДИДАТЫ, СПЕШИТЕ
ЗАНЯТЬ ОЧЕРЕДЬ!

ШЕСТИДЕСЯТОЕ ЗАСЕДАНИЕ

ОБЛАСТНОГО СОВЕТА

НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
26 января под председательством 

Н.А. Володина прошло 60�е заседание

областного Совета народных депутатов, 

на котором были рассмотрены полтора десятка

законопроектов, касающихся выборного

законодательства, бюджетных, социальных

вопросов, вопросов местного самоуправления, 

и другие.
(Окончание на 3й стр.).

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ВЕСТНИК
НОВЫЕ ЗАКОНЫ

ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
4—7�я стр.

ДЕПУТАТСКИЙ ДЕСАНТ 
ИЗУЧАЕТ ОПЫТ ОРЛОВЩИНЫ

Вчера Орловскую область посетили с рабочим визитом

секретарь Генерального совета партии "Единая Россия" 

В.В. Володин и группа депутатов Государственной Думы РФ.

Событие можно считать беспрецедентным, учитывая то,

насколько представительным оказался состав делегации

парламентариев и широчайший круг вопросов, внесенных 

в планы визита. 
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